



SECTORIALES

Algún día dentro de los próximos 10 años, el aceite de palma bien podría reemplazar al aceite de soya como el principal aceite comestible del mundo.

Eso dice el pronóstico de los economistas del Banco Mundial. Aunque este pronóstico fue preparado hace algunos años, lo mencionamos ahora como una forma de señalar lo que ésto va a significar en términos de oportunidades de inversión.

La mayor parte del aceite de palma producido hoy en día proviene del Asia y un gran porcentaje de este es producido por seis países (Malasia, Indonesia, Las Filipinas, Thailandia, Brunei y Singapur) que componen la Asociación de las Naciones Asiáticas Surorientales (ASEAN).

Una de ellas, Malasia, es el proveedor mundial más grande de aceite de palma. (La producción del año pasado estaba alrededor de 4.6 millones de toneladas y las exportaciones llegaban a casi 4 millones de toneladas).

El pronóstico de producción para 1988 está en 4.8 millones de toneladas, con exportaciones esperadas a pasar los 4 millones de toneladas.

El aceite de palma es un aceite vegetal que es altamente utiliza-

do en la cocina de los llamados "países tercermundistas". Pero éste también tiene un gran uso en los países desarrollados, por ejemplo, se utiliza como base para la producción de margarinas, jabones y otros productos basados en el aceite.

En Malasia, ellos lo llaman "Cosecha dorada" y para mantener su posición del mayor proveedor mundial, los malayos le están dando un énfasis considerable a la expansión de la producción como también al mejoramiento y expansión de los equipos de refinamiento.

Ellos también están comprometidos con una investigación exhaustiva para tratar de encontrar nuevos usos para el aceite de palma.

Ambiciosos programas de desarrollo para el aceite de palma también se están llevando a cabo en otros países del ASEAN, particularmente en Indonesia.

El aceite de palma es una de las mercancías más importantes en el programa de gobierno Indonecio para la expansión de su área cultivada. Un gran esfuerzo se ha hecho para atraer inversiones extranjeras en el desarrollo de las plantaciones de palma aceitera y equipos de refinamiento.

Las Filipinas, Thailandia y Brunei están también buscando inversión extranjera para el desarrollo de proyectos de aceite de palma.

China también está entrando en la producción de aceite de palma y no pasarán muchos años para que este país se convierta en un productor mayor. Entre tanto, sin embargo, los requerimientos para la China en cuanto a los aceites comestibles están creciendo en un significativo grado, y los productores de aceite de palma en Malasia se están moviendo agresivamente dentro de ese mercado.

OFERTA

PUBLICACIONES

Tenemos a disposición de los interesados las siguientes publicaciones:

- Memorias del Primer Encuentro sobre Palma Africana. Villavicencio 1984, FEDEPALMA. \$2.000.
- Memorias del Segundo Encuentro sobre Palma Africana. Barrancabermeja 1985, FEDEPALMA. \$2.000.
- La Palma de Aceite. C.W.S. Hartley. \$15.000.

DOCUMENTAL

Ofrecemos también el documental realizado por FEDEPALMA "Cultivando Progreso", grabado en cassette de Betamax L-500 por un costo de \$2.800.

FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA

Carrera 9a. No. 71-42 Piso 5

Télex: 217 5347 - 255 6875

Apartado Aéreo 13772 - Télex: 42555 FEPALCO
Bogotá, Colombia.



IMPRESOS